

Arlenis Sierra aterriza en Narita para animar ruta de Tokio-2020



Tokio, 19 jul (RHC) – La estrella del ciclismo cubano, Arlenis Sierra, llegó en la noche del lunes a Tokio para intervenir en la ruta olímpica, su segunda tras un meritorio lugar 28 en Rio-2016.

De 28 años y natural de Manzanillo (Granma, en el oriente cubano), Arlenis llegó a la capital nipona procedente de Italia, donde entrena al como líder y capitana del club A.R.Monex.

A la terminal aérea de Narita acudieron a darle la bienvenida directivos del Inder y su preparador Leonel "el Chino" Alvarez, desde hace varios días en la sede.

“Ella está bien, ha sido muy celosa con el cuidado de su peso y tiene bien claro que su principal objetivo este año son los Juegos Olímpicos”, dijo a Radio Habana Cuba (www.radiohc.cu) desde Italia su pareja y miembro del staff del Monex, Leandro Marcos.

La medallista mundial y mult campeona panamericana viajó el domingo por carretera desde Montebelluna – la ciudad donde entrena – hasta Venecia, para desde ahí tomar un vuelo a París y luego

a Tokio.

Aunque Arlenis no llega a Tokio con todo el kilometraje deseado por afectaciones en la parte final de su preparación, Marcos asegura que dará el máximo en la ruta olímpica.

“Sufrió algunos problemas, como la caída que la obligó a abandonar el Giro de Italia, pero ella es muy fuerte psicológicamente y tiene el compromiso de hacerlo lo mejor posible. Estoy seguro de que lo va a hacer bien”, sostuvo Marcos.

Explicó que la mejor ciclista cubana del momento y única representante en ese deporte en Tokio buscó alternativas tras su salida del Giro Rosa, como entrenar en Pianese, una elevación a unos 1.100 metros sobre el nivel del mar.

“También hicimos algunos tramos en carretera lo más parecido a la carrera (olímpica), con mucha preocupación con su peso (58 kg) para que estuviera lo más ligera posible en la subida”, consideró Marcos y manifestó que los últimos entrenamientos han salido “lo mejor posible”.

Tras cumplir con los protocolos sanitarios en Narita, Arlenis emprenderá viaje junto a su preparador al hotel Fuji Lake – a unos 100 km de Tokio -, donde se hospedan los pedalistas que competirán en la ruta olímpica.

La final de la ruta femenina se disputará el 25 de julio sobre 137 km, con final en Fuji. Se espera la presencia de 67 ciclistas de 43 países.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/264281-arlenis-sierra-ateriza-en-narita-para-animar-ruta-de-tokio-2020>



Radio Habana Cuba